



ISA INTERVIAL, FUNDACIÓN BASURA Y COLO-COLO TRABAJAN JUNTOS POR UNA CORRECTA GESTIÓN DE RESIDUOS

Prevenir la generación de residuos no reciclables, gestionar de manera sustentable los ya generados e involucrar a las personas que asisten a partidos de Colo-Colo en el Estadio Monumental en la cadena de reciclaje a través de un mensaje positivo e interactivo, ha sido uno de los objetivos de la alianza que Conexión Puma, programa de sostenibilidad de ISA y sus empresas en Chile, mantiene con Fundación Basura, y el equipo de fútbol.

De hecho, gracias a este proyecto, a los voluntarios de la fundación y a sus acciones para informar y gestionar residuos a lo largo de 19 partidos -de 22- de esta temporada en que los equipos masculino y femenino juegan de local, solo este año se han logrado recuperar 1117,5 kg de elementos de distintos tipos de material, como papel, cartón, envases Tetra Pak, vidrio, aluminio y plástico. Esto se traduce en que se ha evitado que 4,15 toneladas de CO2 y que 340,3 toneladas de Metano lleguen a nuestra atmósfera y medio ambiente.

